FDP Fraktion Thomas Eugster (FDP) Einwohnerrat Liestal

2013/95

Interpellation

Sanierung H2-Umfahrung Liestal und Neubau Zentrumsanschluss – wie weiter?

Das Schweizer Stimmvolk hat am 24. November 2013 einer Erhöhung des Autobahnvignettenpreises von 40 auf 100 Franken eine Abfuhr erteilt. Damit ist leider auch die Übernahme der H2-Umfahrung von Liestal durch den Bund vorerst gescheitert. Die dringend notwendige Sanierung der stark befahrenen Umfahrungsstrasse, verbunden mit dem Neubau des Zentrumsanschlusses muss demzufolge durch den Kanton Baselland finanziert werden. Das Bauvorhaben liegt damit in Konkurrenz mit anderen Strassenbauprojekten im Kanton Baselland.

Wir bitten den Stadtrat, zu folgenden Fragen Stellung zu nehmen:

- Wie gedenkt sich der Stadtrat nun für das Projekt "Sanierung H2-Umfahrung Liestal und Neubau Zentrumsanschluss" beim Kanton Baselland einzusetzen?
- Hat der Kanton Baselland bereits Pläne vorbereitet für den nun eingetroffenen Fall der Ablehnung der Erhöhung des Vignettenpreises?
- Fallen bei einer Finanzierung des Bauprojekts durch den Kanton Baselland statt durch den Bund Mehrkosten für die Stadt Liestal an?
- Wann kann ungefähr mit der Realisierung des Bauprojekts gerechnet werden?
- Wann muss die H2-Umfahrung aufgrund ihres Zustands spätestens saniert werden?

Im Namen der FDP Fraktion

Thomas Eugster